いずみの福祉会 関係各位

社会福祉法人いずみの福祉会 理事長 関根和夫

## 新型コロナ感染症の発生に係るお知らせ

平素から当法人に対しましてご支援・ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

令和3年8月19日、当法人が運営しております「いずみのの家」の在宅支援をご利用いただいている利用者様から発熱があり、PCR検査を受けた結果、陽性であったとの連絡を受けました。

8月16日に利用者宅を訪問した職員が1名おりましたが、鴻巣保健所からは、当該職員 は濃厚接触者に当たらないとの見解をいただいております。

いずみの福祉会いずみのの家といたしましては、当該職員の PCR 検査を実施し、当面の間 自宅待機といたしました。

これまでの経過及び今後の事業所の対応につきましては、下記のとおりです。 ご心配をおかけしますが、ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

記

## ① 8月19日

13:15 当該利用者 (8/8 から登所せず在宅支援利用) から電話あり、PCR 検査を受けたら陽性との連絡が入る。

埼玉県東部中央福祉事務所へ速報を入れ状況説明を実施する。

併せて、鴻巣保健所とも連携し、8 月 16 日家庭訪問した職員 1 名は濃厚接触者に当たらないことを確認する。

- 14:30 当該職員を退勤させ医療機関で PCR 検査を実施。 検査結果は、20 日もしくは 21 日に出る予定である。
- 15:30 登所利用者は全員帰宅。各家庭に文書にて状況をお知らせした。

## ② 今後の対応

当該職員の検査結果が出るまで、事業は平常運営します。検査結果が陽性の場合は事業所を一時閉所し、感染の拡大を防止できるよう関係機関と連携し適正に対処する予定です。 館内消毒、換気、利用者・職員の健康チェック等これまで以上に注意深く継続してまいります。